NUEVAS PROPUESTAS DE VIAJE

RECORRIDO POR LA POLINESIA FRANCESA

Bora Bora está al noroeste de Tahití, en el archipiélago de las islas de Sotavento. Tiene una extensión de 259 km. Sus aguas nos muestran una paleta de colores que abarca desde el verde al azul, sus distintas tonalidades marcan la profundidad del agua, siendo el tono más pálido el de menor profundidad. El arrecife de coral que rodea esta isla encierra enormes riquezas de flora y fauna submarina. Es visita obligada en esta isla los pueblos de Vaitape, Faanui y Anau muy alegres y coloristas, con unos fantásticos mercadillos donde se podrá adquirir diversos productos típicos como el aceite monoi ideal para tomar el sol. Papeete, la capital de Tahití, corazón del hedonismo de la Polinesia francesa, puerto, universidad... Papeete es la puerta de entrada al bello archipiélago de Tahití, cuyas 118 islas se diseminan por una vasta extensión de mar. Su nombre significa cesta de agua. Agua que asoma en la frondosidad de sus selvas, que se adivina en la belleza de sus flores y que se alza en la transparencia de un mar que envuelve la isla. Kirunna Travel propone hasta el 21 de diciembre un viaje de 10 días en régimen de

pensión completa con 2 noches en Papeete y 5 noches en Bora Bora a partir de 3.910 euros tasas y carburantes incluidos. Información en agencias de viajes y www.kirunna.es

GUATEMALA UN DESTINO PARA SOÑAR DESPIERTO

Guatemala es un país de contrastes, emociones y aventura. En cada esquina se encuentra un atractivo turístico, y cada uno de ellos, ya sea natural o cultural, se engrandece con la calidez de los guatemaltecos. La población tiene una cultura única, proveniente de la convivencia de 22 etnias mayas, ladinos y garífunas. Guatemala posee uno de los tesoros biológicos más importantes del mundo. Es el hábitat para el 10% de todas las especies registradas en el planeta. La belleza extraordinaria de este territorio y el espíritu caluroso su gente hacen de Guatemala un destino único en el mundo, un equilibrio perfecto entre belleza y alma. Viva Tours dentro de su programación a Guatemala propone varias opciones para conocer a fondo el país con salidas los martes desde España: "Guatemala básico" el viaje de 9 días / 7 noches a partir de 1.469 euros, se visita: Ciudad de Guatemala, Chichicastenengo, Lago Atitlán, La Antigua, Área de Peten (Tikal). "Guatemala, naturaleza y mercados" el viaje de 9 días / 7 noches a partir de 1.529 euros, se visita: Ciudad de Guatemala, La Antigua,

Chichicastenengo, Lago Atitlán, Santiago, Huehuetenango, Todos Santos y Área de Peten (Tikal).. "Guatemala fascinante" el viaje de 11 días / 9 noches a partir de 1.709 euros, se visita: Ciudad de Guatemala, La Antigua, Chichicastenengo, Lago Atitlán, Santiago, Huehuetenango, Todos Santos y Área de Peten (Ceibal, Flores, Tikal) y Volcán Pacaya. "Guatemala al completo" el viaje de 16 días / 14 noches a partir de 1.999 euros, se visita: Ciudad de Guatemala, La Antigua, Chichicastenengo, Lago Atitlán, Santiago, Huehuetenango, Todos Santos, Copán, Quiriguá, Área Izabal, Livingston, Rio Dulce y Área de Peten (YaxhaTikal). Información en agencias de viajes y www.vivatours.es

COSTA RICA EN PODER DE LA NATURALEZA

Costa Rica es un pequeño paraíso centroamericano, un país casi virgen, con playas solitarias y grandes parques y reservas naturales. La naturaleza ha sido muy generosa y es uno de los mayores atractivos. Conserva sus peculiares ecosistemas y gran parte de su territorio ha sido declarado Parque Nacional. **Turavia** ofrece varios circuitos durante el mes de noviembre: "Lo mejor de Costa Rica" durante el viaje de 10 días/ 8 noches se visita San José, Río Sarapiquí, Puerto Viejo, Parque Nacional Cahuita, Parque Nacional Tortuguero, Parque Nacional

Volcán Turrialba y Parque N. Guayabo. El precio a partir de 1.504 euros. Incluye: vuelo línea regular con la Compañía Iberia, todos los trastados al aeropuerto y entre los Parques, 2 noches en San José en régimen de alojamiento y desayuno, 2 noches con pensión completa en Puerto Viejo-Limón ,Tortuguero y Volcán Turrialba, asistencia de un representante local y seguro de viaje. Otras opciones son: "Costa Rica Multiaventura" el viaje de 12 días/ 10 noches desde 1.424 euros y "Circuito contrastes de Costa Rica" el viaje de 9 días/ 7 noches desde 1.234 euros. Más información en agencias de viajes y www.turavia.es

DISFRUTAR DEL ENCANTO EN LA RIVIERA MAYA

No estuvieron equivocados Hunab Ku, Itzam Ná, Chaac y tantos otros dioses mayas cuando eligieron esta zona de la península de Yucatán en México para que sus fieles edificasen aquí sus templos y pirámides en los que residirían para siempre. Lo que hoy se conoce como Riviera Maya es lo más próximo al paraíso, un lugar ideado para el disfrute de todos los placeres, donde se unen lo mejor de las creaciones humanas y divinas. Hay numerosas propuestas para disfrutar la Riviera Maya al gusto de cada uno. **I berojet** dispone de un vuelo especial directo desde Madrid los lunes, martes, viernes y sábados

durante el mes de noviembre, también cuenta con un autocar gratis Castellón-Valencia-Aeropuerto de Madrid y regreso desde 950 euros. Información en agencias de viajes y www.iberojet.es

ESCAPADA A MILAN

Visitar esta ciudad de Lombardía es descubrir el pasado de una de las ciudades más ricas de Italia y de Europa. Cosmopolita y moderna orienta su comercio hacia la moda. Las principales calles de la ciudad, Via Manzoni y Napoleón son una sucesión de escaparates de tiendas de las primeras marcas: Versace, Dolce y Gabbana, Gucci, Armani... los diseñadores italianos más importantes tienen sus boutiques en la capital de la moda. Esta ciudad también es conocida por el Teatro de la Escala, la ópera más grande del mundo donde se representan las obras de Verdi, Puccini, Rossini, Donizzetti... También es símbolo de la ciudad su catedral, Il Duomo, un inmenso edificio de estilo gótico con cientos de pináculos y con la Madonina dorada, patrona de la ciudad, vigilando en una de las torres más altas. Es una de las catedrales más grandes del mundo. Si el viajero se atreve a subir cientos de escalones podrás visitar su tejado, lugar donde se obtiene una maravillosa panorámica de la ciudad, mientras se pasea por entre sus cientos de pináculos góticos.

Turavia propone durante los meses de noviembre y diciembre una escapada de 3 días / 2 noches a partir de 279 euros. Más información en agencias de viajes y www.turavia.es

PRAGA EN EL CORAZON DE EUROPA

El centro de Praga se caracteriza por sus sinuosas calles y edificios de todos los estilos arquitectónicos, rotondas románicas, iglesias góticas, palacios barrocos y renacentistas, de modernismo, de clasicismo, cubista y casas funcionales y edificios más modernos. Praga es una de las nueve ciudades europeas con el prestigioso título de Ciudad Europea de la Cultura, que recibió gracias a sus numerosos museos y galerías con colecciones únicas, a unas decenas de escenas teatrales y a importantes salas de conciertos en los que actúan las estrellas del formato mundial. Pero Praga sobretodo es una ciudad romántica: pasear por estrechas calles iluminadas por farolas de gas, un beso bajo el árbol en flor, un beso bajo el árbol aflorado en el jardín barroco, navegar en un vapor histórico, la noche en el castillo o en palacio, un viaje en el tren de vapor, una boda en el parque de palacio, estos son las ingredientes de un cóctel romántico praguense. I berojet dispone de un vuelo especial directo desde Valencia con salida el 5 y regreso el 8 de diciembre desde 637 euros. El precio incluye: Tasas de

aeropuerto, avión, hotel, traslados de entrada y salida, asistencia de guía y seguro de viaje. Información en agencias de viajes y www.iberojet.es

SIGUIENDO LAS HUELLAS DEL PASADO EN ROMA

Como capital del imperio romano conserva innumerables monumentos de aquella época: el foro romano, el Coliseo, el Palatino, el Panteón de Agripa, la Columna de Trajano, las catacumbas, las termas de Caracalla o el Arco de Constantino. Además como sede del catolicismo a nivel mundial posee innumerables obras de arte donde han dejado plasmado sus obras los mejores artistas de todas las épocas y estilos. Es el caso de la Plaza de San Pedro del Vaticano, de los Museos Vaticanos que conservan los frescos de la Capilla Sixtina o la Pietá de Miguel Ángel; la Galería Nacional de Arte Antiguo, la Galería Borghese... El arte urbano también está presente en sus plazas romanas como la Piazza Navona, la Piazza de Campidoglio, la fuente del Tritón o a famosa Fontana de Trevi. Turavia propone durante los meses de noviembre y diciembre una escapada de 3 días / 2 noches a partir de 204 euros. Más información en agencias de viajes y www.turavia.es

DISFRUTAR NAVEGANDO POR LOS

CANALES DE VENECIA

Venecia es una ciudad única en Italia y en todo el mundo. Está construida sobre más de un centenar de pequeñas islas, y estructurada por canales conectados por puentes. Cuenta con un importante patrimonio arquitectónico y artístico y con muchos puntos de interés como la Plaza San Marcos y una gran cantidad de palacios, iglesias y puentes. Sus calles y canales son laberintos que siempre guardan sorpresas. Venecia es la ciudad de la ilusión, del espectáculo, del carnaval, de la grandeza de los palazzos, de los cafés con siglos de historia, del arte que aguarda al viajero en cada iglesia y en cada museo. Turavia propone durante los meses de noviembre y diciembre una escapada de 3 días / 2 noches a partir de 253 euros. Más información en agencias de viajes y www.turavia.es

EMBRUJO CUBANO

La variedad es una de las claves de la atracción irresistible que ejerce Cuba, su Capital, La Habana, es el máximo exponente de la arquitectura colonial. Presume de su casco antiguo, La Havana Vieja, declarado por la Unesco Patrimonio de la Humanidad, y rebosante de sabor, tipismo, antiguos palacios, iglesias, fuertes y conventos. La isla cuenta con 7.000 kilómetros de costa y 250 playas que invitan al descanso. **I bercuba** tiene viajes a esta maravillosa isla de 8 días /

7 noches con salidas diarias en vuelos especiales desde Madrid desde 695 euros, y salidas los lunes, martes, jueves, viernes y domingos en vuelo regular desde toda España a partir de 720 euros. Más información en agencias de viajes y www.ibercuba.es

TENERIFE PARA MAYORES DE 55 AÑOS

Muchos son los atractivos que Tenerife Sur ofrece a quienes escogen esta zona para sus vacaciones en la Isla, entre los que destacan un número de horas de sol al año absolutamente increíble además de sus excelentes playas de arena dorada. Animados centros turísticos, restaurantes, espectáculos, actividades náuticas y espacios naturales son otros de sus alicientes. I berojet tiene un vuelo especial directo desde Málaga con salidas los sábados. El viaje de 8 días/ 7 noches cuesta a partir de 383 euros. El precio incluye: tasas de aeropuerto, avión, hotel, traslados de entrada y salida, asistencia de guía y seguro de viaje. Información en agencias de viajes y www.iberojet.es

Para más información a Prensa Enrique Sancho OPEN COMUNICACIÓN

Santa Engracia, 51 28010 MADRID Tels.: 91 447 72 91 y 670 09 82 85

opencomunica@terra.es

open@opencomunicacion.com www.opennewsturismo.com